XXVI. Rapitel.

Das Epheuftübchen.

Daists Umzug war schnell und sicher von statten gegangen. Fran Mendel war froh, Daist, die sie in ihrem innersten Herzen nur die "Bettelprinzessin" nannte, mit gutem Winde losgeworden zu sein. "Der alte Narr," lachte sie hinter Bevi und Daist her, "der dumme Doktor, sich solch auspruchsvolles Pflänzchen aufzu-bürden, na, er wird schon seinen Zahlaus erhalten!"

Daijn hatte keine Ahnung von diesen lieblosen Worten. Erleichterten Bergens folgte fie Frau Bevi in das Dofforenhaus. Sie verließ den Mendelhof gern, denn hier erinnerte fie alles, jeder lebloje Gegenstand an den großen Berluft, den fie erlitten. Mit geheimem Forschen beobachtet bas junge Madchen ihre Begleiterin. Fran Bevi war schon bejahrt, seit langem Witwe. Untersetzter Statur, faß ein verhaltnismäßig gu fleiner Ropf auf den breiten Schultern. Diefem Mangel hatte Frau Bevi burch eine große Saube abgeholfen, die mit ihren fteifgestärften Frifuren ihr fleines Beficht wie ein breiter Rahmen umgab. Die alte Wirtschafterin trug nicht das Nationalfostim der Tiroler, doch erinnerte ihr aus grobem grauen Loden gefertigter Rod und die nach einer längst vergangenen Mode gearbeitete Taille ein wenig daran. ichnellen Schritten burchquerte die alte Tirolerin den Marktflecken. Diefen Teil von Meran hatte bas junge Madchen noch nicht betreten. Der Beg führte erft langs der Baffer bin, dann ichlug